

Les concerts donnés sur les places publiques, les jours de semaine offrent une récréation très honnête en elle-même, et Monseigneur l'Archevêque tient à déclarer qu'il ne trouve absolument rien à redire contre ces divertissements, du moment qu'ils n'ont pas lieu le dimanche, et qu'on y observe les lois de la décence chrétienne.

Les journaux qui, ces jours derniers, ont prêté à Sa Grandeur des intentions malveillantes à ce sujet, rendent inexactement sa pensée, et sont priés de rectifier.

*Communiqué de l'Archevêché.*

---

## SIXIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

---

“ N'ayant pas de quoi manger Jésus appela ses disciples.”

09061

I. L'Évangile met sous nos yeux l'extrême pauvreté de Jésus-Christ et des apôtres. Ils n'ont pour toute provision que quelques pains au milieu du désert, et encore, au premier appel du Maître, ils se privent volontiers de leur nourriture pour la partager avec ceux qui n'en ont pas. Ce dénûment complet des choses de la terre avait été enseigné par l'exemple et la parole de Celui qui n'avait pas une pierre où reposer sa tête. “ Je suis pauvre, disait de lui un prophète, et je vis de mon travail depuis ma jeunesse. Ps. LXVII.” Il a voulu que ses disciples fussent, comme lui, entièrement dégagés des biens de ce monde ; et il a ennobl<sup>ie</sup> la pauvreté à tel point qu'elle est devenue une condition de l'apostolat et l'apanage de tous ceux qui se sanctifient à l'école de l'Évangile.

Quand le Seigneur accorde la fortune aux riches, c'est pour en faire les instruments de sa providence envers les pauvres, comme des réservoirs dans lesquels on rassemble les eaux pour fertiliser les vallées et les campagnes.

II. Le Seigneur a choisi ses disciples parmi les pauvres ou parmi ceux qui consentent à le devenir ; il leur a commandé de

**BIBLIOTHÈQUE**  
**DE LA MAISON MÈRE**

C. N. D.